
 

 

   
LUNES 11 Marzo ¿Qué te HACE FELIZ? 

Marcos 12:30-32 

 

¿Alguien quien me explique porque los perros son felices y los humanos no? 🤔 

 

No se ser feliz, tan malo soy en esto que sabiendo que algo no me hará feliz ahí voy y lo hago, por 
años. 

Ha habido cosas que pensaba me harían feliz para darme cuenta de que solo me emocionaron y después 
me desinflaron (Y al parecer como sociedad estamos tan comprometidos en preservar este ciclo que ya 
nos es sagrado y venerado. Expulsión sino lo aceptas) 

 

Corremos tras la felicidad que atropellamos lo que nos hace felices. 

 

Tal vez la pregunta no sea, ¿Qué te hace feliz? Sino ¿Qué tan feliz eres? 

Al parecer somos tan felices como el hijo o el cónyuge menos feliz. (No podemos ser más felices que 
ellos según las leyes de la vida. A menos que vivamos divididos. “No me importas, tu allá detrás del 
muro”. Como Trump) 

 

Dado que todos somos uno, para ser felices necesitamos de otros no de cosas (y para quienes tienen 
preguntas en cuanto esto de ser uno, no faltes a los próximos días) 

 

Nuestros reproches son con las relaciones no con las posesiones (pero insistimos en dar preferencia a 
las cosas que a las personas) 

 

Tal vez pienses que no necesitas a otros para ser feliz porque los otros han estado contigo seguido. Has 
vivido rodeado de gente que te quiere (Como quien no quiere comida por que está lleno) O tal vez sea 
porque no has tenido esos “otros” y como a veces decimos cuando no se dan las cosas, “de todas 
maneras ni lo quería” (Si lo querías solo faltó que se diera) 

 

Así es la felicidad es por relaciones. 

Llevarse bien con los demás es la felicidad (ver personas contentas he visto, me pone contento) 

 

Te voy a decir lo que te hace feliz porque creo que no lo sabes, “otros” (Y algunos lo han olvidado) 

 

Felicidad es más acerca de quienes que de cuando, como, que, donde. Más acerca de personas que de 
cosas. (Y cuando vemos a las personas como cosas, la felicidad no va a durar ni a madurar) 

 

¿Qué te hace FELIZ? 

 
 



 

 

 
MARTES 12 Marzo Tu BUSQUEDA de la FELICIDAD  

Juan 7:37-38 

 

¿Te ha pasado que tienes todo, pero te falta algo? ¿Qué estás con mucha gente, pero te sientes solo? 
¿Qué estás lleno de actividades, pero te falta paz? 

 

Es tu búsqueda de la felicidad (Jesús le llama sed y Él quiere saciarte, sin más requisitos que creer en 
El) 

 

¿Por qué será que, si tenemos sed, ahí vamos con el agua salada de siempre? 

(Tal vez creamos que algo más es nuestra felicidad que no creemos que Cristo es la felicidad. No te 
preocupes si te sientes así, tampoco en aquel tiempo le creyeron) 

 

Me pregunto, ¿Acaso no tengo sed? (Pero si me quiero vaciar la botella y la cartera. Me dicen el 
deshidratado) ¿O tal vez crea, allá en el fondo, que Jesús es más bien un charlatán? (Por que en lugar de 
creer en Jesús muchas veces le juzgo) 

 

Pecado es lo que me causa sed sin saciarme y si secarme, el primer paso para dividirme y dividir. 

Yo fallo con el pecado y me frustro mientras que Dios frustra el pecado para que no falle. 

 

Por mucho tiempo pensé que si alguien quería que fuera feliz ese alguien no era Dios.  

Era como si Dios me propusiera: ¿Sexo o felicidad? (y pues🤪) ¿Dinero o felicidad?  

Después me enteré de que eso que creía de Dios era más bien lo que creía la gente, no Dios. 

 

Jesús es quien Dios pensó para tu gozo (¿Cuándo fue la última vez que diste gracias por Jesús y lo que 
hizo por ti en la cruz? ¿Qué por dar gracias te pusiste, gozoso? Jesús no es un amuleto de la buena 
suerte, es un río de agua viva) 

 

Rechazamos quien quiere ayudarnos y quien quiere rechazarnos lo ayudamos (No bueno para tu 
felicidad) 

 

"El último día de la fiesta era el más importante. Aquel día Jesús, puesto de pie, dijo con voz fuerte: —
Si alguien tiene sed, venga a mí, y el que cree en mí, que beba. Como dice la Escritura, del interior de 
aquél correrán ríos de agua viva". 

 

¿Será Jesús a quien sigas para la felicidad que buscas? 
 
MIÉRCOLES 13 Marzo Lo que SACIA y no SECA Juan 7:43 
 
¿Alguien se sintió ansioso o aprensivo, desesperado o apagado esta semana? (Siento que me estás 
describiendo no de esta semana sino ya de algunos años atrás) 



 

 

Son síntomas de deshidratación espiritual. Te falta agua viva.  
¿Qué estás bebiendo para tu felicidad? ¿Qué te hace feliz? 
 
De una cosa estoy seguro, Jesús no vino a aguadarnos la fiesta (en ese caso no hubiera convertido el 
agua en vino, de hecho ni siquiera hubiera ido a esa fiesta) 
Escuchémoslo en lo más prendido de la fiesta: Vengan y beban de verdad. Eso que hacen, le falta. Esta 
es la auténtica y original barra libre (o lo que tú piensas te hace feliz. Algo así como alcohol, sexo o 
dinero) 
 
¿Qué te parece un paquete de megas ilimitados y todo ilimitado por un mínimo del precio sin 

cobertura? ¿De qué te sirve tanto si no tienes señal? ¿De qué sirve el placer, poder y pasear sino tienes 

paz? (eso va a ser más huida que salida) 
 
El precursor del WiFi no es ATT es Jesús. Si quieres ancho de banda ven con Jesús que él no te la 
ofrece por cable sino por ríos y no ríos de gigas sino de aguas vivas. 
 
Puedes tener el mejor celular, de esos que vendes un riñón para tener uno, pero si no tienes señal, ¿de 
qué sirve? Puedes tener el mejor plan con ochocientos mil GB para navegar, pero si no tienes cobertura, 
¿pa que?   
 
Jesús vino a unir y gracias a su obra a nuestro favor tenemos paz, ¡conexión! que nos une con todos. 
¿Con todos? Si y no dividamos.  
 
En la paz nos mantenemos conectados, unidos y en eso dichosos. Felices pues. 
 
JUEVES 14 Marzo Tu MAYOR PROTECCIÓN Juan 14:27 
 
Quieres ver a tus hijos con señal porque tu sabe, ya tu sabe mami que, sin señal, con sed, esto no va a 
estar bien, aunque ahora lo grite, asegure y reclame que sí.  
 
¿Dime si no es tu mayor alegría ver a los que amas bien? (Tal vez no sean todo lo que quieras, pero 
están bien y espero que sepas que significa estar bien) 
 
Eso es paz. Mientras tu cuidas tu paz, habrá señal y no importa que cosa o circunstancia esté pasando o 
vaya a pasar, tú sabes, ud sabe, que realmente la cosa va a estar bien (nada peor para el regocijo que el 
reproche) 
 
“Tengo señal”, “tengas señal”. Eso es estar final, completa y continuamente satisfecho.  
 
Estar bien es tener señal (y para tu padre celestial, una alegría) que sepamos que honda, que se note la 
paz en nuestro corazón y rostro.  
 
El problema del pecado es que nos divide, me divide y divide de Dios (así es y no va a cambiar) El 
pecado va contra la paz y nos quita señal. 
 
Así como la paz nos une a Dios, a otros y a nosotros así el pecado divide o desconecta. 
 
La frase de Jesús “lo que ha unido Dios no lo divida el hombre” no solo aplica para el matrimonio sino 
para cada área de nuestras vidas. ¿Qué tan distante te sientes de Dios, de otros, de ti mismo? Eso es 
obra del pecado y va en contra de tu felicidad.  
  
¿Qué te quita paz o conexión con Jesús? Mejor quitarlo para que aumente tu felicidad. 
 
 



 

 

 
VIERNES 15 Marzo SIGUE lo que UNE Efesios 4:3 
 
 
Te emocionaba tu teléfono cuando estaba nuevo, pero ahora que está viejo lo quieres dejar por otro. Y 
esto es aceptable con cosas, pero ¿con personas? Si algo no te hizo feliz, ¿habrá sido su culpa? 
 
¿Qué te hace feliz?  
 
La vida es una fiesta siempre y cuando: Favor de completar el renglón. 

 
Nada puede poseer a una persona feliz porque todo lo posee en la paz. Está bien, aunque todo pueda 
estar mal. Su conexión es profunda y permanente. 
 
Las personas felices lo poseen todo porque poseen paz.  
La posesión que todos quieren, pocos buscan y sólo unos la reciben (porque es por fe y no por fuerza) 
 
Las personas felices están en paz con su pasado, el pecado y lo postergado. 
 
El pecado nos divide, su paz nos une. Nos divide con nosotros mismos, con otros y con Dios. Nos 
divide o nos pone en contra de nosotros, otros y Dios, quien nos ama, ¿puedes creerlo? 
 
El pecado no sólo divide también desconecta. Se de lo que hablo, el pecado me pone mal, aunque diga 
que todo va a estar bien para Su plan. Sabes que es pecado porque te divide (te pone en contra. La 
gente se dividió por Jesús. Te quita paz) te desconecta de su señal. 
 
La gente puede dividir, pero en Jesús podemos unir. Prefiramos lo segundo. 
 
 
SÁBADO 16 Marzo TODO es UNO Efesios 4:4-6 
 
Dios nos proveyó de paz por medio de Cristo y teniendo esa raíz el fruto será felicidad. 
 
Dado que quieres ser feliz sería bueno que consideraras, no ser cristiano sino seguir a Jesús. (Y aún si 
no quieres seguir a Jesús, está bien, por favor considera regresar la próxima semana en el segundo 
capítulo de, "lo que me hace feliz") 
 
Miren como soy que puedo estar tan ocupado en querer ser feliz que pierdo la paz que me hace ser 
feliz. (Sino está detrás la paz no le entro. Así como la gracia alimenta la paz así el orgullo el pecado) 
 
Antes de hacer eso que tanto quieres, que piensas te traerá felicidad considera, ¿va a unir o dividir? 
 
Lo que destruye la paz no son los problemas es el pecado. Podemos tener todos los problemas del 
mundo y a la vez paz, pero con pecado no tendremos paz. El problema del pecado es que nos quita 
señal. 
 
Mi felicidad está en hacerte bien. Somos uno y mientras más me aisló, más me divido a mí mismo (y si 
a penas conmigo mismo puedo, ¿ahora con varios yo's?) 
Cuando divido, daño a alguien y me daño a mí mismo. ¿Por qué dañarme? Mejor amarme.  
 
Si Dios es uno, y nosotros somos uno entonces “Tu eres parte de mí” Es tiempo de la paz.  
 
 
 


